

Schweiz

Der noch junge Schweizerische Tipp-Kick-Verband (STKV) umfaßt mittlerweile drei Clubs, den TKC Mutz Bern, den TKC Winterthur und den TKC Wimmis. Im Mai fand in Bern die Schweizer Einzel- und Mannschaftsmeisterschaft statt. Der große Gewinner war der TKC Winterthur. Mit einem knappen 17:15 wurde der TKC Mutz überraschend besiegt. Auch im Einzel blieb ein Winterthurer Sieger. Der 16-jährige Geri Eisele siegte vor Kurt Wilhelm (Bern), Peter Signer (Win-



TKC Mutz Bern. Mitte: STKV-Präsident Gottfried Balzli (Winterthur) und Gottfried Balzli (Bern). Neben 16 Spielern aus der Schweiz spielten außer Konkurrenz noch 5 deutsche Gäste mit, darunter der Deutsche Meister Dieter Mönning. Wir wünschen den Schweizer Tipp-Kick-Freunden, daß es nach diesem gelungenen Beginn mit dem Tipp-Kick-Sport auch bei ihnen weiter aufwärts geht. Zu melden ist noch das Ergebnis eines Clubkampfes: Der TKC Mutz Bern besiegte in einem freundschaftlich geführten Spiel, das allen Beteiligten großen Spaß bereitete den TKC Wimmis mit 22:10 Punkten. Neueste Meldung: Bei einem weiteren Abstecher in die Schweiz mußte der Deutsche Tipp-Kick-Meister Dieter Mönning gegen den Berner Heinz Eichenberger eine Niederlage hinnehmen!



Meister: Geri Eisele